

Jecke Weiber feiern fröhlich ohne Männer

Möhnensitzung Starkes Geschlecht darf nur tanzen

Von unserer Mitarbeiterin
Beate Christ

■ **Windhagen.** Obermöhn Christa Hohn gab zu, dass sie und ihre jecken Weiber mit Lampenfieber in das Forum in Windhagen einmarschiert waren. Schließlich warteten dort mehr als 700 Frauen, um gemeinsam mit dem Möhnenclub „Rubbel di dupp“ zu feiern. Nach einem tollen Empfang merkte Christa Hohn dann aber: „Bei diesem Publikum müssen wir uns keine Gedanken machen. Alle sind gut gelaunt und schön kostümiert“.

Und so starteten die Windhagener Möhnen getreu ihrem Motto „Immer unter Voldampf“ in eine

fröhliche Sitzung, die die Frauen traditionell zum größten Teil selbst gestalten. So brachten die Möhnen denn auch diesmal wieder den Saal mit lustigen Büttenreden, Sketchen und der heiß geliebten Hitparade zum Kochen.

Neben den Tanzgruppen und den Tollitäten aus Windhagen begrüßte Christa Hohn auch das Männerballett aus Etscheid „De Köbesse“ und die Funkgarde aus Oberlahr. Diese Männer waren an diesem Tag denn auch die absolute Ausnahme im Forum. Dort stellten nämlich die Frauen eindrucksvoll unter Beweis, dass es sich auch ohne Männer fröhlich feiern lässt.



Zum Brüllen komisch: Christa Hohn stellte auf humorvolle Weise das „Bürgertelefon der Gemeinde Windhagen“ vor

Foto: Beate Christ